



さいたま市立芝川小学校

令和7年11月4日

TEL 048(644)7544



「みんなが主役 全力で楽しもう」

秋の深まりを感じる中、子どもたちの笑顔が輝いた運動会が無事終了しました。2学期に入ってから、各学年や応援団、児童会、金管バンド、係活動など、それぞれの役割を担いながら準備を進めてきた子どもたち。その努力が実を結び、当日は芝川小ならではの特色が随所に感じられる、素晴らしい一日となりました。

金管バンドの力強い演奏による入場行進で始まった運動会。特に印象的だったのは選手宣誓です。赤白団長に加え、児童会長、そして各学年の代表がリレー形式で宣誓をつなぎ、最後は6年生が力強く締めくくりました。「力を合わせて頑張るぞ」という気持ちが会場全体に伝わり、胸が熱くなりました。

今年のスローガンは「みんなが主役 全力で楽しもう」。

代表委員会を中心に、各クラスで話し合って決めたこの言葉には、

「みんな出番があるから、みんなが主役だと思う」

「勝っても負けても、全力で頑張りたい」

「全力で運動会を楽しみたい」



という子どもたちの思いが込められています。どんな競技でも自分らしく輝き、仲間と協力し、最後まであきらめず、そして何より楽しむことを忘れない——その姿勢が運動会全体にあふれています。

表現種目を中心に、子どもたちは本番まで一生懸命練習してきました。私は担任をしていました頃から表現種目が好きで、よく担当させてもらっていましたが、みんなで気持ちを揃えて踊ることを大切に、そして今の自分を存分に表現してほしいと練習に取り組んでいたように思います。「踊り」って、その時の踊り手の思いや人柄が見えると思いませんか？表現に限らず、競技や係活動など、あちこちで見た子どもたちの一生懸命な姿に、今この瞬間の命の輝きが見えるようで、誇らしいような、眩しいような、充実した気持ちになりました。その練習の成果を御覧いただき、たくさんの声援を送っていただけたことが、子どもたちにとって大きな励みになったと思います。一人ひとりが主役だった今年の運動会。これからも、子どもたちの頑張りを共に喜び、支えていけたらと思います。

保護者の皆様、地域の皆様には、御多忙の中 御来場いただき、誠にありがとうございました。また、朝早くから会場準備に御尽力くださった皆様、そして準備・運営に携わってくださったPTAの皆様、おやじの会の皆様にも、心より御礼申し上げます。

さあ、2学期後半。11月もどうぞよろしくお願ひいたします。